
Protokoll: 

 

Die Fraktionen Die LINKE-PARTEI, SPD und Bündnis 90 / Die Grünen beantragen, die Angelegenheit 

aufgrund eines Schreibens des BUND zu vertagen. 

 

Beigeordneter Flöck erklärt hierzu, es gebe keine natur- oder artenschutzrechtlichen Probleme, die 

im weiteren Verfahren nicht beseitigt werden könnten.  

 

Die Fraktionen CDU, FDP, WGS sprechen sich gegen eine Vertagung aus. 

 


